



**VERBALE DELLA SEDUTA DEL  
CONSIGLIO DI QUARTIERE  
VILLAGGIO PREALPINO-STOCCHETTA  
ZONA NORD  
DEL 7 luglio 2026**

Il giorno 7 del mese di luglio dell'anno 2026 alle ore 20,45 su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito presso la sala consiliare in via Colle di Cadibona, 5 il Consiglio di Quartiere per la trattazione del seguente ordine del giorno:

**1 Aggiornamento su incontro del 3/7 con ass. Poli e referenti**

**servizi di A2A per il cantiere di trav. X e v. Tovini**

**2 Aggiornamenti gruppi di lavoro e iniziative avviate o da avviare: cena di quartiere, eventi estivi, Albero dell'incontro..**

**3 Proposta di modifica alla viabilità via Prima-traversa 2^**

**4 Segnalazioni pervenute e segnalazioni risolte**

**5 Varie ed Eventuali**

Presiede la seduta la Presidente: Botta Anita

Redige il processo verbale la consigliera: Castelli Maria

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano:

| N. | COGNOME         | NOME    | PRESENTE | ASSENTE |
|----|-----------------|---------|----------|---------|
| 1  | ANDRES BONIOTTI | DAVID   |          | XG      |
| 2  | BERARDI         | STEFANO |          | XG      |
| 3  | BONOMINI        | ERMES   | X        |         |
| 4  | BOTTA           | ANITA   | X        |         |
| 5  | CASTELLI        | MARIA   | X        |         |
| 6  | ROSSINI         | GIORGIO |          | XG      |
| 7  | ZANOLA          | CHIARA  | X        |         |

Sono presenti inoltre n. 8 cittadini.

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell'art.23 Comma 3 del Regolamento, si procede con l'esame dei punti all'ordine del giorno:

**Punto 1 Aggiornamento su incontro del 3/7 con ass. Poli e referenti servizi di A2A per il cantiere di trav. X e v. Tovini**

La presidente relaziona sull'incontro del 3 luglio 2026 fra i commercianti, i referenti dei sottoservizi interessati dal cantiere e l'assessore Poli, presente il Cdq (consigliere Giorgio Rossini).

Si è lamentato l'effetto a sorpresa con cui il cantiere è comparso. I sottoservizi dicono di aver seguito le procedure e aver volantinato una settimana prima; i commercianti ribattono che i giorni di preavviso erano meno di 7 e che di mezzo ci fosse anche il ponte del 25 aprile. Ad ogni modo, 7 giorni di preavviso per un cantiere così impattante e che andrà avanti fino all'inverno (con il rifacimento degli asfalti il prossimo anno) sono assolutamente inadeguati. Il cantiere è di pertinenza dei sottoservizi e non del Comune, per questo non c'è stato, a differenza di altri, un passaggio comunicativo che ha coinvolto qualche settore dell'amministrazione e anche il CdQ non è stato informato; l'ass. Poli ha rilevato l'opportunità di codificare un procedimento che possa portare i cantieri di questo tipo ad essere previamente comunicati dando l'opportunità di valutarne l'impatto e adottare correttivi nei limiti del possibile. Si apprende dalla riunione che di questo cantiere si sapesse da almeno un anno. Pare dunque che si sia proceduto rispettando le procedure prescritte, ma senza considerare i risvolti pratici della gestione di questo cantiere: se è vero che il lavoro è da fare ed è vero che il cantiere è impattante entrambe le cose avrebbero dovute essere considerate in anticipo, dando tempo a residenti e commercianti di organizzarsi meglio.

I commercianti reclamano una cartellonistica più chiara sia quanto alle modifiche della viabilità che di volta in volta accompagnano il cantiere che si sposta, e chiedono di poter posizionare delle indicazioni che rimandino alla presenza dei negozi aperti: verrà fatto un passaggio con la polizia locale e con l'assessorato al commercio per capire e trovare soluzione.

Il comune aprirà in settembre un bando per garantire una modesta, simbolica erogazione forfettaria (la cifra non si sa; sarà in variazione di bilancio) che verrà riconosciuta ai negozianti della zona. È parso un incontro proficuo; lo sarebbe stato di più se fosse stato fatto qualche mese fa. Gli aggiustamenti di cartellonistica e il 'supporto' comunale pare siano comunque meglio di niente e anche i commercianti sono sembrati relativamente soddisfatti - nel limite di quanto questa cosa sia comunque per loro 'dannosa' e con la beffa di non essersi potuti organizzare in tempo. Occorre prestare attenzione alla pubblicazione del bando. È presente Lucia Mensi, commerciante, che concorda con la relazione della presidente.

**Punto 2 Aggiornamenti gruppi di lavoro e iniziative avviate o da avviare: cena di quartiere, eventi estivi, Albero dell'incontro...**

Cena di quartiere - Il consigliere Rossini che coordina il gruppo che si occupa dell'organizzazione ha fatto pervenire alla presidente una sintesi del lavoro svolto finora. Dopo aver partecipato alla presentazione ufficiale in Loggia, il 23 giugno i volontari si sono incontrati.

Un gruppo decorazioni procede numeroso e in autonomia; l'8 luglio sera (20.45) in Oratorio si incontreranno per realizzarne alcune. Il gruppo "logistica" dopo aver immaginato un'organizzazione di massima grazie al prezioso contributo di Alessia e Davide avrà a disposizione un sistema informatizzato per la gestione dei tavoli in accoglienza che dovrebbe semplificare notevolmente il lavoro e consentire di garantire il servizio al tavolo in maniera efficiente. Entro fine agosto dobbiamo aver chiara la lista dei volontari (perché entro 10 gg dalla cena dovranno iscriversi nel portale dei volontari per Brescia per avere la copertura assicurativa). Si cercano dunque volontari, si suggerisce di sentire l'Oratorio; serve inoltre una persona con certificato HACCP per fare i caffè: Lucia Mensi si rende disponibile. Il gruppo animazione garantisce la presenza di alcuni animatori dell'oratorio che organizzeranno dei giochi a stazione; ad ogni bambino verrà consegnata una ideale mappa del quartiere che completeranno ottenendo i timbri di ogni stazione-gioco e avranno a disposizione i pennarelli per colorarla poi; ci sarà una volontaria per il trucca-bimbi; infine Claudio Bontempi si è reso disponibile per attività di lettura, da concordare, si pensa ad esempio a una lettura al microfono rivolta a tutti sul senso della comunità.

ATTENZIONE: IL CDQ NON OFFRE LA CENA AI VOLONTARI E AGLI ANIMATORI; NON C'È ALCUNA ECCEZIONE NEPPURE PER I CONSIGLIERI; PER PARTECIPARE BISOGNA ISCRIVERSI COME TUTTI!

Si condivide quanto proposto dal gruppo di lavoro.

Iniziative estive:

Passeggiata astronomica del 17 giugno in Valle di Mompiano - ben partecipata (ca 30 persone anche se poche del Prealpino) e ben riuscita, quest'anno senza pioggia.

Concerto del 26 giugno al parco di v. 9^- La proposta musicale è stata apprezzata dai presenti anche se non numerosi come l'anno scorso, forse anche per la coincidenza con la festa di chiusura del grest in oratorio.

Albero dell'incontro - Si approva di buon grado di riproporne la realizzazione. Si accetta la data di domenica 13 dicembre alle 11,45 per il concerto natalizio del Coro della Consulta. Si vedrà se sarà possibile ancora sotto l'albero e si rimanda al prossimo consiglio la definizione dell'iniziativa dopo un confronto con Banca del Tempo.

Spettacolo di burattini - Avrà luogo il 2 settembre presso il parco di via Nona e sarà affidato ad un burattinaio diverso da quello dello scorso anno che aveva moto deluso.

**Punto 3 Proposta di modifica alla viabilità via Prima-traversa 2^**

La presidente presenta la proposta dell'amministrazione in risposta alla nostra segnalazione di pericolo (All. 1). Si tratta di vietare l'accesso in trav. 2^ ai veicoli provenienti da via Prima, prima di immettersi nella rotatoria e di consentire solo la svolta a destra sulla v. Prima ai veicoli in uscita dalla trav. 2^.

I consiglieri approvano all'unanimità e anche i residenti richiedenti e i cittadini presenti ritengono ragionevole la proposta.

#### **Punto 4 Segnalazioni pervenute e segnalazioni risolte**

Alcune segnalazioni effettuate hanno avuto soluzione: i tombini di v. Passo Stelvio e di v. Mazzolari sono stati riparati; anche le siepi che ingombravano il marciapiede di v. Passo Stelvio sono state potate.

-Si lamenta la sospensione dell'acqua senza preavviso in v. 7^.

-È stata recentemente segnalata al Punto comunità e alle forze dell'ordine la presenza di un senzatetto che dorme nel parco Cadibona.

-Si lamenta la presenza di sospetti spacciatori in v. Zola nei dintorni del capolinea della metro.

-Si lamenta il fatto che di recente è stata rilevata la presenza della polizia locale in v. Zola in seguito alle reiterate segnalazioni del passaggio di camion in divieto, ma in orario serale, quando questo tipo di mezzi transita raramente. Dispiace sentirsi presi in giro, sprecando di fatto, la presenza delle forze dell'ordine. Alcuni residenti stanno predisponendo di procedere legalmente contro l'amministrazione che, pur informata di illeciti, non difende i cittadini.

-Viene richiesta la pulizia dei vecchi canali di irrigazione asciutti che corrono lungo v. Passo dello Stelvio e al confine con Concesio e Bovezzo. Sono pieni di rifiuti impigliati nelle ramaglie.

#### **Punto 5 Varie ed Eventuali**

-Si approva la proposta da parte di Claudio Bontempi dello spettacolo in musica e prosa *Le creature del Giullare di Dio*. Si vedrà quando e dove.

-L' ass. sportiva Volley Rebelot cerca spazi sfitti adatti a svolgere la propria attività. Non si saprebbe dove, al momento, nel quartiere.

-Il sig. Passeri si interroga sul perché il tratto finale di v. 7^ (che in realtà è una diramazione di v. Conicchio) sia chiuso e non consenta l'uscita su v. Conicchio.

- Il sig. Cabrini segnala la necessità di difendere gli ultimi scampoli di suolo non edificato del quartiere, ad es. l'area verde lungo v. Conicchio, fra il Prealpino e il Belvedere.

Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,15.

Letto, confermato e sottoscritto

La Presidente  
Anita Botta

Il Segretario verbalizzante  
Maria Castelli



# Villaggio Prealpino – via Prima

## *Stato di fatto*

L'attuale configurazione consente sia l'ingresso in Traversa Seconda da via Prima che l'immissione verso la rotonda uscendo da Traversa Seconda autorizzando di fatto una inversione di marcia.



Si propone di istituire l'obbligo di procedere dritto su via Prima per percorrere la rotonda e immettersi correttamente in traversa Seconda in mano destra, nonché l'obbligo di uscita in mano destra da traversa Seconda. Per chi è diretto in via Tamburini o nelle aree limitrofe, resta comunque possibile svoltare in via Seconda nel tratto di accesso ai civici 32-24.

